

活動 2.18 (土) **住民視点で防災意識を広める 真岡市防災リーダー養成研修**

令和4年10月から令和5年2月にかけて、真岡市防災リーダー養成研修が行われました。各地域における防災力の向上を目的としており、研修を修了した受講者は市の防災リーダーとして登録され、自主防災組織やその他団体が実施する訓練に参加するほか、防災や減災に関する普及啓発活動を行います。(問・くらし安全課危機管理係 Tel 83-8396)



【令和4年度 真岡市防災リーダー養成研修 修了者】
石塚 清美・西郷 立・下籠谷 上野 正芳・熊倉 2 / 小島 輝明・西沼 酒井 由理・熊倉 4 / 坂本 律子・下籠谷 笹島 勝則・京泉 2 / 篠崎 昌・京泉 1 / 鈴木 恵子・高田新町 / 田中 光広・長田 / 堤弘之・熊倉 2 / 富田 貞夫・根本 / 日下田 節子・亀山 / 細島 弘子・東大島 / 松本 歩・高間木 / 山城 光雄・荒町 2

式典 3.10 (金) **真岡市内各中学校 卒業式 ともに歩んだ1,000の日々**

市内9つの中学校で卒業式が行われ、742人が晴れて卒業の日を迎えました。中村中学校では校長先生から一人一人に卒業証書が手渡され「何事にも対峙していく力を持って欲しい」との言葉が贈られました。卒業生は3年間の思い出と感謝の気持ちを胸に、学び舎を巣立ちました。



報告 3.4 (土) **地域資源を生かした新たな事業を提案 もおか若者会議成果を発表**

令和4年5月に設立し、真岡のより良い将来のために調査・研究を進めてきたもおか若者会議が、活動の成果を発表しました。真岡市に興味のある人など、40歳以下の若者で構成するこの団体は、令和5年度もメンバーを募集して活動のステップアップを目指します。



市HP もおか若者会議



【1班/左上】空き家や休耕地をキャンプ場などに活用する「つながりキャンプ」を提案



【2班/右上】小学校などでの真岡木綿の栽培、体験授業を提案、真岡木綿PR動画も作成



【3班/左下】いちごだけじゃない！郷土料理や地場野菜を使った料理教室を提案



【4班/右下】夜のいちご狩りライトアップなど日本一の地域資源を生かしたイベントを提案



※発表の詳細は市HP参照



イベント 2.11 (土) **オンラインいちご狩り&チョコっといちご狩り 真岡のいちごを満喫**

インターネットを活用して自宅でいちご狩りを疑似体験する「オンラインいちご狩り」と、少人数でいちご狩りを体験する「チョコっといちご狩り」が開催されました。農園の方から説明を受けながら、真っ赤に熟した大粒のいちごを摘み取り、日本一の真岡のいちごを堪能しました。



イベント 2.15 (水) ~ 3.6 (月) **真岡市内の各小学校でグレンドーラ市を紹介 海外の文化を楽しく学ぶ**

インターンシップ実習生のハンナ・マジディさんが、市内各小学校（写真は大内西小学校）で授業を行いました。姉妹都市であるグレンドーラ市の魅力や、学校の様子について動画やクイズを交えながら紹介し、児童たちは、積極的に英語で質問するなど、楽しい異文化交流となりました。



イベント 3.4 (土) **いちご王国の首都でいちご農家を目指しませんか いちご農業体験&就農・移住相談**

県内外から、いちご就農や栽培に興味のある10人の方が参加しました。境の野口いちご園と古山の(株)ベリーズバトンの協力により、収穫やパック詰め体験のほか新規就農のアドバイスを受けました。就農・移住相談会も行われ、農政担当者や移住定住コーディネーターが個別に対応し、就農に向けた研修や各種補助事業等の説明、住環境や支援について情報交換をしました。



就農・移住相談会に参加した地域おこし協力隊 移住定住コーディネーター 檜澤しのぶさん